
     

En esta edición: 
1. Juramentó nueva directiva de la Asociación de Voluntariado Ignaciano – AVI 
2. Padre Director Francisco de la Aldea, S.J., con jóvenes del programa de Confirmación 
3. Nos visitó profesor Tulio Quevedo, recordado y muy querido maestro de Lengua y Literatura. 
4. Alumnos promocionales visitaron la Universidad Privada Antenor Orrego – UPAO  

América Palacios es la nueva Presidenta y Malena López, la Vicepresidenta.

AVI con nueva Directiva

Acompañadas de su nuevo asesor el P. Francisco de la Aldea, S.J., del P. Felipe de Benito, S.J., y del profesor 
Augusto Bardales, las damas ignacianas juramentaron a su nueva directiva para el periodo 2013 – 2014. 



 
El  P.  Felipe  de  Benito,  S.J.,  juramentó  a  la  flamante  presidenta  del  Voluntariado  Ignaciano,  la  señora 
América Palacios de Romero.  
En declaraciones para este boletín,  la nueva presidenta nos comentó que “la Asociación seguirá  trabajando 
con el mismo  ímpetu de apoyar a  las personas menos  favorecidas de nuestra ciudad. El camino que hemos 
recorrido  juntas nos ha permitido afianzar  lazos de amistad muy  fuertes, pero sobre  todo nos ha permitido 
crecer como personas, en el servicio a nuestros hermanos más necesitados”, dijo. Así mismo, agradeció a  la  
presidenta saliente Haydee Camino de Fernández por el  importante trabajo realizado y al equipo que  la acompaña 
en esta nueva gestión que se inició oficialmente el lunes 24 de junio.   

 
La nueva Junta Directiva de AVI, encabezada por la presidenta América Palacios, vicepresidenta Malena López, 
secretaria Aurelia Navarro, pro secretaria Linda Mauricio, tesorera Pilar Aquije y pro tesorera Teresa Morales. 
Las  comisiones  las  presiden:  Proyección  social:  Adriana  Moscol,  recursos  económicos:  América  Miñan, 
formación e integración: Silvia Requejo, staf de profesionales: Diana Tejada, benefactores: América Miranda y 
relaciones públicas: Juanita Rodríguez, 



Padre Francisco de la Aldea, S.J., exhortó a jóvenes de la Confirmación a anunciar a Cristo.  

“En la cotidianidad de su vida, en el trato con sus 
padres, con sus amigos, en sus estudios… ahí debe 

estar presente Jesús” 
 

Invitado por el equipo de Confirmación, el Padre Director Francisco de la Aldea, S.J., compartió el Evangelio 
del domingo con las alumnas de Santa María y los alumnos de San Ignacio que integran el programa.  
 
El Padre Paco los animó a que Jesús sea el centro de su vida y en ello testifiquen el grande amor que le tienen. 
“El  seguir a  Jesús no es algo exclusivo de  sacerdotes o  religiosas,  ¡no! Ustedes,  todos, estamos  llamados a 
seguirle. ¿Y cómo lo hacemos? En la cotidianidad de la vida, en el trato con los papás, con los amigos, en las 
relaciones  interpersonales,  en  los estudios…  Sean buenas personas  y busquen  siempre hacer  el bien  a  los 
demás”, les dijo. También les pidió que traten de cuidarse entre compañeros, y que profundicen la relación de 
amistad  entre  ellos,  porque  en  esos  lazos  es  donde  se  cultiva  la  esperanza  de  una  sociedad más  unida  y 
fraterna.  
 
Los chicos y chicas estuvieron muy contentos con la  grata visita del Padre Director. 
 



Trabajó más de 20 años en el San Ignacio 

Nos visitó profesor Tulio Quevedo 

 
El querido y recordado profesor de Comunicación Tulio Quevedo Urbina visitó el Colegio en el que trabajó más 
de dos décadas, para reencontrarse con sus ex compañeros de trabajo y los últimos alumnos a los que enseñó 
hasta  el  2011.  Los  alumnos  de  la  pre  promoción  San  Francisco  Javier  2014  lo  recibieron  de  pie  y  entre 
aplausos, gesto que el profesor agradeció diciéndoles que “la mejor recompensa para un maestro, como para 
sus padres, es verlos  salir adelante con decidido esfuerzo, procurando siempre el magis  ignaciano, es decir 
procurando siempre ser mejores estudiantes, mejores personas”, les dijo.  

Durante el recreo varios grupos de alumnos se acercaron a saludarlo   y expresarle sus parabienes al “profe” 
como le llaman cariñosamente.  
El profesor, quien  se encuentra  ahora en  Lima  con  su  familia, nos  compartió  su entusiasmo por  la pronta 
realización de uno de  sus  anhelados proyectos.  Se  trata de  la publicación de  su  libro  sobre  la historia del 
Colegio San Ignacio, con material documental de primera mano. Como la entrevista que realizó a los padres de 
familia fundadores del Colegio, así como al primer director el P. José Ridruejo, S.J., al P. Benjamín Fernández 
Dávila, S.J., “Pitín”, al “Tío Porfi” como cariñosamente llamaban  al P. Porfirio Martín, S.J., entre otros queridos 
jesuitas que ya no nos acompañan físicamente. Las muchas fotografías que el profesor conserva de la historia 
del Colegio serán también parte de esta publicación. 



El profesor Tulio,   con una   cámara de vídeo y otra de  fotografía,   cubría  siempre  todas  las actividades del 
Colegio. Su gusto por la literatura, sin duda, siempre se vio acompañado de su gusto por la comunicación en 
general, el teatro y la consejería. ¡Grande profe Tulio, siempre lo recordamos con cariño y gratitud! 

Fueron recibidos por exalumnos del Colegio que trabajan en esta prestigiosa universidad trujillana. 

Alumnos de la Promoción 
2013 visitaron la UPAO 

Los alumnos estuvieron acompañados de sus tutores Juan Carlos Lamadrid y Juan Valdiviezo, así como del 
psicólogo y coordinador vocacional del Colegio, Lic. Marcos Ochoa.  
En su visita, los alumnos conocieron el moderno campus de la UPAO en Piura y recibieron charlas de cada una 
de las facultades, carreras y programas académicos que ofrece la universidad. 
Las  facultades  de Medicina  y Arquitectura  fueron  las  que más  llamaron  la  atención  de  nuestros  alumnos, 
destacando  los  laboratorios de última generación y profesionales altamente calificados con  los que cuentan. 
En Piura,  la universidad ofrece además  las carreras de Derecho, Administración de Empresas, Contabilidad, 
Ingeniería Industrial y Civil. 



 
Nuestros alumnos fueron recibidos por exalumnos del Colegio, entre ellos el director de la escuela profesional 
de Administración, Wilson Cuadra, quien  les explicó  las ventajas de estudiar en UPAO. Por  su parte, el Dr. 
Óscar Requena  (Foto abajo), director de Medicina Humana, destacó que   ser exalumno del San  Ignacio “no 
solo me ha permitido exigirme mucho en mi formación académica, para tratar siempre de dar lo mejor de mí, 
sino que me ha sensibilizado con las personas más humildes. En el ejercicio de la profesión nos encontramos 
con pacientes de bajos  recursos  y  a ellos  tenemos que  atenderlos  con  la misma  calidad  y  calidez  como  lo 
haríamos con el paciente de una clínica muy cara. Ese es el tipo de personas que el San Ignacio forma y es el 
tipo de alumnos que en nuestra universidad queremos tener, porque son los que el Perú necesita”, dijo el Dr. 
Requena. 


